

橋の老朽化に伴い5年がかりで架け替え工 事を行っていた西之原橋が完成。3月18日 (日)には、塔之原地区の樋脇川に架かる同橋 の開通式がありました。地元自治会主催によ る式では、地元園児らによるくす玉割りが披 露されたほか、出席者全員による渡り初めが ありました。

生まれ変わ 7 た

通



3月21日(水)、入来小学校に「宇宙桜」の苗 木1本が贈られ、児童らにより校庭に植樹さ れました。これは、国立天文台VERA入来 局の責任者であった宮地竹史さんのご協力に より実現したもの。贈られた苗木は、平成20 年にスペースシャトルで宇宙に運ばれた桜の 種から育ったものです。



3月24日(土)、軸屋酒造(さつま町)で、学 童保育黒木わいわいクラブの子どもたちが、 自分たちで育てたイモからできた焼酎にラベ ル貼りを行いました。同クラブは、苗の植え 付けから草取り、収穫など多くの工程で焼酎 造りに関わっており、この焼酎の収益は同ク ラブの運営資金に充てられています。

と希望をのせ

年で5回日

貼



ズ」チーム

3月22日(木)、1月に開催された第20 回全九州綱引選手権大会女子の部で優勝し、 2012 全日本綱引選手権大会女子の部でベス ト 16 に輝いた「せんだい魔女」チームらが、岩 切秀雄市長を表敬訪問しました。同チームは、 20年連続出場の功績が認められ、20年連続 出場特別表彰も受賞しました(全国初)。また、 同じく全九州綱引選手権大会ジュニア男子・ 女子の部において、高来小学校「高来轟鬼綱魂 ウィンズ」チームと育英小学校「育英ソウル女 組」チームもそれぞれ優勝しました。

